

Wer kriecht denn hier und wie verfliegen wir uns die Zeit?

Raupi und Lara-Clara allein in der Kita

Hallo liebe Kinder!

Weil heute so schönes Wetter war, habe ich, Raupi, es drinnen nicht mehr ausgehalten und bin zu den Hochbeeten gekrochen. Ich wollte doch mal sehen was da so los ist. Lara-Clara hat mich wohl durch das Fenster gesehen und ist hinterher geflattert. Weil in den Hochbeeten ganz viel Unkraut war haben wir uns gleich an die Arbeit gemacht: Ich habe ein Beet geharkt und Lara-Clara die Erdbeerpflanzen im anderen Beet von Unkraut befreit. Dabei haben wir immer darauf geachtet, dass wir uns nicht zu nahe kommen.





Nach der Arbeit haben wir uns ausgeruht. Das war nämlich ganz schön anstrengend! Lara-Clara hat die riesigen Kohlrabi-Pflanzen aus dem letzten Jahr bewundert und ich habe vom Ruccola genascht. Huh, der war scharf! Habt ihr auch einen Garten zu Hause? Schickt uns davon doch mal Bilder!

Eure Raupi und Lara-Clara